

Notre premier Journal

Le journal de la semaine verte

Lundi

Tout les élèves étaient réunis dans l'aula pour écouter le programme de la semaine. Madame Bertigli avait le sourire et nous aussi. Elle a dit que tout la semaine on allait faire des activités intéressantes et que tous les élèves allaient devoir participer. En plus, elle nous a dit qu'on allait parler de bois, de soleil et de vent et qu'il n'y aura pas du tous de notes.

Maila

Mardi

Le mardi, on est allé voir des grandes hélices qui ne tournent pas très vite. On les appelle des éoliennes. On a pris le bus, puis le train, et de nouveau le bus pour arriver sur une montagne où il y avait beaucoup de vent. Un monsieur est venu nous parler du fonctionnement et on a même pu aller dedans, malheureusement pas jusqu'en haut.

Maxime

Mercredi

Le tant n'était pas très beau, on n'a donc pas pu faire ce qui était prévu. « Temps que ça ne changera pas, on restera dans l'école et on fera des activités différentes », a dit Mme Bertigli. C'était quand même bien car elle nous a montré un film sur les océans qui était très intéressant. Tant mieux pour nous et temps pis pour le mauvais tant.

Josué

Jeudi

Quel journée ! C'était super car on est allé voir le travail du papa de Maila qui s'occupe des abeilles. On a vu comment il fait pour ne pas se faire piquer et quelle quantité de miel il peut ramasser en une fois. Maila a voulu nous montrer quelle connaissait aussi le métier, mais elle s'est fait piquer à deux reprises, ce qui nous a tous fait bien rire. Son papa lui a demandé quelle mouche l'avait piquée pour venir aussi près des ruches. Mais on a contrôlé, et ce n'était pas des piqûres de mouches.

Antoine

Vendredi

À la récréation, les enseignants nous ont offert le goûter : un pain au lait et une branche de chocolat. Ils nous ont dit qu'on avait bien participé et qu'ils avaient eu beaucoup de plaisir avec nous. La Directrice a alors allumé le projecteur et on a vu de jolies photos de la semaine.

C'était très sympa.

Tania